



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

**RENATHA CONCEPCION
BARREDO ROBLEDO**

**MEDICINA HUMANA
2DO SEMESTRE**

**ANTROPOLOGIA MEDICA II
DRA. IRMA SANCHEZ PRIETO**

Mi comentario

Bueno, acerca de lo que leímos en clase puedo decir que la sociedad ha cambiado mucho a lo largo del tiempo, desde las tradiciones y los ritos, en lo cual nos permite adaptarnos a nuevos escenarios de las sociedades.

Algo que mencionamos mucho en clase fue acerca del bautismo ya que es un rito antiguo que lo único que se ha modificado es la ceremonia que se hace después del acto católico y que con solo decir bautismo se viene a la mente a las personas con vestidos elegantes, padrinos, y que para los niños bautizados tener un padrino era tener un segundo papa.

Acerca de la rigidez de las normas, pude comprender que al paso del tiempo la conducta de las personas van cambiando y su manera de pensar hacia algunos actos católicos fueron cambiando, como en un ejemplo que vimos en clase fue el matrimonio, ya que antes en un rito del matrimonio, un divorcio era malo y ahora hacen fiesta por tener un divorcio que bien se le puede decir que es como una unión de amigos para que te apoyen en ese duelo de ruptura, y también que uno de los símbolos más importantes y que nunca debe de faltar en ningún rito es un pastel, en el matrimonio es la unión de dos personas enamoradas pero al igual puede significar conflicto o separación (ruptura o unión). Es así como la semiótica se ve muy influenciada en todo esto del cambio del rito, ya que vimos cuatro tipos de transformaciones que son dimensión de formas, rigidez de las normas, límites del escenario y esfera de la comunicación, y se llevó a la conclusión de que hubo un cambio inter-ritual y al igual de que podemos tener una vida ritual balanceada.